

Pelantikan PPS Digelar di Makassar, Begini Penjelasan KPU Barru

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.GOBLOG.CO.ID

Jan 24, 2023 - 09:29



BARRU- Komisi Pemilihan Umum (KPU) kabupaten Barru hari ini melantik dan mengambil sumpah 165 calon panitia pemungutan suara (PPS) pada Pemilu 2024 se kabupaten Barru, di Hotel Dalton Makassar, Selasa (24/1/2023).

Namun, pelantikan tersebut menuai sorotan dari berbagai elemen masyarakat termasuk penggiat LSM yang ada di kabupaten Barru. Sejumlah LSM pun ramai ramai berkomentar di salah satu WAG Barru.

"Kenapa pelantikan ini dilaksanakan di kota Makassar dan bukan di Barru. Padahal, di Barru kan juga banyak tempat yang memadai kalau hanya untuk acara pelantikan", kata Ketua DPC LAKI Barru Andi Agus.

Hal yang sama juga dikatakan oleh Ketua LSM HIB Barru Ir. Samid. Dia menjelaskan bahwa sesuai instruksi Presiden diarahkan ke Forkopimda tentang pemulihan ekonomi agar terhindar dari resesi ekonomi, maka seharusnya acara tersebut dilaksanakan di Barru.

"Ayo kita sama sama bangun ke Barruan, bangga memilih Barru sebagai pusat kegiatan. Belanja di UMKM lokal kita, menggunakan jasa penyewaan sound, kipas uap, kursi dan lain lain untuk membantu para pelaku usaha kita", ucap Samid.

Sementara itu, Komisioner KPU Divisi Sosdiklih dan SDM Lilis yang dikonfirmasi menjelaskan bahwa pelaksanaan pelantikan PPS se kabupaten Barru dilaksanakan di Hotel Dalton Makassar disebabkan karena beberapa hal, diantaranya adalah setelah pelantikan Anggota PPS langsung di Bimtek.

Menurutnya, di Barru tidak ada hotel yang memiliki kamar untuk menampung para PPS yang akan mengikuti Bimtek yang jumlahnya sebanyak 165 orang, panitia 28 orang dan PPK 35 orang dengan total sebanyak 228 orang.

"Kenapa pelantikan harus dikota Makassar? Karena kita di Barru tidak memiliki kamar untuk menampung peserta Bimtek sebanyak 228 orang. Peserta ini nantinya akan menginap. Selain itu, didalam Bimtek itu ada 5 materi dari KPU RI dan 2 materi dari KPU provinsi", jelas Lilis.

(Ahkam)